

# Un insigne pour s'entendre

A LA UNE / DORDOGNE / MONTPON-MÉNESTÉROL / Publié le 16/02/2016 à 3h39 par **Florence Desmaison**.



▲ Alain Aublanc, le trésorier du Lions club de la Double, Simone Crougnaud et Jean Laur, ont reçu l'oreille blanche de Guy Ferme, président du Lions club de la Double. ©PHOTO DR

**I**l y a déjà longtemps, le Lions club international inventait la canne blanche. Il y a si longtemps, que la plupart des gens l'ont oublié. Aujourd'hui, dans la droite ligne d'aide et de services aux particuliers atteints de déficience fonctionnelle, c'est l'oreille blanche qui est proposée.

Il s'agit d'une épinglette, en forme d'oreille, placée sur la poitrine, qui permet à celui qui la porte d'indiquer à ses interlocuteurs qu'il est malentendant, et de leur demander, par ce message simple, de parler un peu plus fort et de face. Le déficit auditif entraîne une perte de l'intelligibilité de la communication. Les personnes malentendantes sont lasses de faire répéter et finissent par s'isoler socialement.

Il s'agit, pour ceux qui le souhaitent, de transformer un handicap invisible en un handicap visible. En France, il existe plus de 6 millions de malentendants dont 2 millions ont moins de 55 ans. Le Lions club se mobilise pour identifier les malentendants, pour diffuser l'oreille blanche gratuitement et pour informer l'ensemble de la population. Renseignements

au 06 81 72 83 44.

Florence Desmaison



Recevez par email le **Récap Dordogne**

Dès 17h30 du lundi au vendredi, le résumé de l'actualité du jour en Dordogne